
 

 

An alle 

Mitglieder von Bündnis 90/ 

Die Grünen 

Ortsverband Drensteinfurt 

48317 Drensteinfurt     Sprecherin: Heidi Pechmann 015110771971Sprecherin: Heidi Pechmann 015110771971Sprecherin: Heidi Pechmann 015110771971Sprecherin: Heidi Pechmann 015110771971 

                                Sprecher:    Bernhard Meyer 015202834338Sprecher:    Bernhard Meyer 015202834338Sprecher:    Bernhard Meyer 015202834338Sprecher:    Bernhard Meyer 015202834338 

                

            

Protokoll Mitgliederversammlung 12.12.2024 

 

Ort:   Alte Post Drensteinfurt 

Protokollführer: Bernhard Meyer 

Zeitraum:  19.00 – 22.00 Uhr 

Anwesende:  14 Mitglieder  

 

 

1. Begrüßung1. Begrüßung1. Begrüßung1. Begrüßung    und Formalieund Formalieund Formalieund Formalie    

 

Heidi und Bernhard begrüßen die anwesenden Mitglieder. Bernhard stellt fest, dass form- 

und fristgerecht geladen wurde und die Versammlung somit beschlussfähig ist. 

 

2. 2. 2. 2. Bericht des Vorstandes für 2024Bericht des Vorstandes für 2024Bericht des Vorstandes für 2024Bericht des Vorstandes für 2024    

 

31.08.24  30 jähriges Jubiläum 

 

20.04.24  Fahrradflohmarkt 

 

13.04.24  Frühstück mit Anna Cavazzino 

   Ausschussvorsitzende für Binnenmarkt MdEP 

   Organisiert vom Kreisverband 

 

25.02.24  Telgte ist Bunt Kundgebung für Vielfalt,     

   Toleranz und Menschlichkeit 
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24.02.24  Dabei sein! Lichter für Demokratie 

   Demo auf dem Marktplatz  organisiert vom Synagogenverein 

 

16.02.24  Demo in MS für Menschenrechte Seebrücke 

   Kein Meter den Nazis gegen AFD Neujahrsempfang 

 

17.01.24  HH Planberatung 

 

  

3. Kassenbericht3. Kassenbericht3. Kassenbericht3. Kassenbericht    

 

Kassierer Jürgen berichtet über das Geschäftsjahr 2023 mit geringen Ausgaben. 

Er merkt an, das es besser wäre, die jährliche MGV auf Anfang des Jahres zu schieben, 

damit das alte Jahr relativ schnell abgeschlossen werden kann. 

 

4. Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstandes4. Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstandes4. Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstandes4. Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstandes    

 

Kassenprüfer Theo Homann berichtet von der Prüfung der Kasse. Man habe im Vorfeld 

Schon die Unterlagen erhalten, er bescheinigt eine absolut saubere und verständliche 

Kasse ohne Fehler. 

Theo beantragt somit die Entlastung des Vorstandes in offener Wahl, diese wird mit 

10 Ja Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen. 

 

5. Vorstandswahlen5. Vorstandswahlen5. Vorstandswahlen5. Vorstandswahlen    

 

Als Wahlleiter werden Heidi und Bernhard in offener Wahl einstimmig bestätigt. 

Es werden der Kassierer und ein Kassenprüfer für 2 Jahre gewählt.  

Mit 10 Ja Stimmen und einer Enthaltung wird eine offenen Wahl angenommen 

 

 Wahl des Kassierers 

 

 Jürgen Lange wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge. 

 Mit 11 Ja Stimmen und 1 Enthaltung wird Jürgen weitere 2 Jahre als 

 Kassierer gewählt. Der Vorstand bedankt sich herzlich für sein Engagement.  
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 Wahl des Kassenprüfers 

 

 Wolfgang Maas wird vorgeschlagen, es gibt keine weiteren Vorschläge. 

 Mit 11 Ja Stimmen und 1 Enthaltung wird Wolfgang für 2 Jahre als 

 Kassenprüfer gewählt. 

 

5. Ausblick5. Ausblick5. Ausblick5. Ausblick    

  

Es stehen die Bundestagswahl und Kommunalwahl an. Bei der Bundestagswahl sind 

schon die ersten Vorbereitungen getroffen, das Wahlteam trifft sich am 16.12.24 

nochmals zur weiteren Beratung. 

Bernhard teilt nochmals mit, dass es ohne Unterstützung der Mitglieder und Freunde 

die Arbeit nicht geleistet werden kann. Zum entsprechenden Zeitpunkt würde das  

Wahlteam auf die Mitglieder zukommen. 

Der Flohmarkt, der in 2024 nicht so erfolgreich war, wird trotzdem in 2025 stattfinden. 

  

6666. Verschiedenes. Verschiedenes. Verschiedenes. Verschiedenes    

 

Die nächste MGV wird auf den 13.03.25 festgelegt, damit wie angesprochen, das  

Alte Jahr zeitnah abgeschlossen werden kann. 

Am 04.01.24 sind die HH Planberatungen um 13.00 Uhr in der Alten Post. 

Am 16.01.24 Besprechung HH Planberatung mit der Verwaltung 19.030 Uhr Alte Post 

  

Von unseren Beiträgen fließen Beträge an den Bund/Land und Kreis in entsprechenden 

Höhen. Die soll in einem Schreiben den Mitgliedern einmal näher gebracht werden. 

 

Danach hatten wir eine gemütliche Weihnachtfeier  

 

Ende: 22.40 Uh 

 

 

 

 

 

Grüne Grüße   



 

 Heidi        Heidi        Heidi        Heidi        BernhardBernhardBernhardBernhard 

 


